



超大型連休となったGWが終わりました。リフレッシュできましたか？5月に入り、令和元年がスタートしました。今年度も学校便り「上品 LIFE」にて、学校の情報を発信していきたいと思えます。よろしくお願いいたします。



## 4月10日（水） 入学式

男子20名、女子8名、計28名の生徒が校長先生より入学を許可されました。1年次担任は内海莉紗先生、副担任は早坂祐次先生です。新しい制服に身を包み、緊張した様子で式に臨んでいた生徒達ですが、呼名では大きな声で返事をしていました。



## 4月11日（木） 「自転車ヘルメット着用推進モデル校」指定書交付式

昨年度に引き続き、今年度も河北警察署より、「自転車ヘルメット着用推進モデル校」に指定され、指定書の交付を受けました。式には河北警察署交通課署員4名が来校され、自転車の乗り方やヘルメット着用の大切さなどをお話いただきました。



## 4月12日（金） 対面式

1年次にとって、飯野川校の先輩方と初めて対面する生徒会行事です。1年次自己紹介では、名前・出身中学校の他に、趣味や中学時の部活動、高校で希望する部活などを発表してもらいました。司会・進行・音響など全ての役を生徒会役員が行いました。



## 今年度の重点目標「飯校生らしい生活をする」

- 1、先行挨拶の実施 ～活気ある学校にする～
- 2、言葉遣いや返事を心がけ、お互いの関係を深める
- 3、身だしなみを整え、清潔感を身につける
- 4、規則やマナーを守り、安心安全な学校生活を送る
- 5、清掃を全員でおこない、常にキレイな校舎にする